



### Neue Inventurmarken für die Müllabfuhr

Vor 5 Jahren wurden die Abfallbehälter in der Gemeinde Wickede (Ruhr) erstmals mit Inventurmarken beklebt. Die Marken sind inzwischen zum Teil nicht mehr lesbar oder haben sich ganz bzw. teilweise abgelöst. Deshalb gibt es jetzt neue **Inventurmarken**, die in der kommenden Woche an alle Grundstückseigentümer versandt werden.

Die übersandten Inventurmarken sollen entsprechend der Tonnengröße seitlich auf den Deckeln der jeweiligen Abfallbehälter (siehe Pfeil) aufgeklebt werden, nachdem die alten Marken entfernt wurden. Der Tonnendeckel muss vor dem Aufkleben sauber und trocken sein.



Falls jemand falsche Marken erhalten hat, sollten zunächst die alten Marken auf den Tonnen gelassen und die falschen Marken bei der Gemeindeverwaltung gegen richtige Marken ausgetauscht werden. Auf den Anschreiben an die Grundstückseigentümer ist für Rückfragen eine Sondertelefonnummer angegeben.